
Bari, 08-09-2014 

 

Consiglio Direttivo 8  Settembre 2014 

Relazione Ufficio Stampa e Segreteria Associativa  

 

In riferimento alle decisioni assunte dal Consiglio Direttivo e 

Collegio dei Probi-Viri, l'ufficio Stampa e la Segreteria associativa 

sono stati impegnati nelle seguenti attività: 

 

- Incontro istituzionale con l’Assessore al Welfare: l’Ufficio Stampa, 

in data 09/07, ha inviato via mail richiesta ufficiale di incontro, 

seguita il giorno seguente dall’invio della medesima comunicazione 

a mezzo posta ordinaria da parte della Segreteria che, in data 17/07, 

ha contattato telefonicamente la segretaria dell’Assessore, sig.ra 

Taddei, la quale ha tenuto a precisare che molto probabilmente 

l’Assessore non programmerà alcun incontro prima di settembre ed 

ha rimandato una risposta più precisa alla settimana in corso. La 

segreteria associativa, i primi di settembre ha provveduto ad inviare 

nuova richiesta di incontro. Sino ad oggi non è pervenuta nessuna 

risposta, nonostante sia stato effettuato un sollecito telefonico 

presso la segreteria dell'Assessore.  

- Bilancio pre-consuntivo aggiornato per finanziare progetti 

associativi: in data 08/07 la Segreteria ha inviato richiesta al 

consulente dr. Mastrolonardo di produrre il documento con i dati 

aggiornati; la richiesta è stata inoltrata in data 22/07. In data 31/07 

la segreteria ha ricevuto il bilancio aggiornato. 

- Consulenza studio legale per organizzazione corsi di formazione: la 

Segreteria ha inviato richiesta allo Studio legale Nocco in data 09/07 

per conoscere la loro disponibilità ad organizzare corsi di 



formazione mirati e già noti; l’Avvocato ha offerto telefonicamente 

la propria disponibilità al Presidente per cui, non appena si 

conoscerà l’entità dei fondi da destinare a tale evento, si procederà 

ad inoltrare richiesta formale ed a programmare il tutto. 

- Contributo straordinario per prosecuzione consulenza legale: con 

comunicato n. 18/14 del 24/06 si è provveduto a richiedere un 

nuovo contributo straordinario atto a coprire esclusivamente le 

spese per la consulenza legale; a tale comunicato è seguito un 

sollecito inoltrato in data 16/07. Alla data del 31 luglio risultavano 

aver aderito alla richiesta N.15 soci ordinari e N.5 soci simpatizzanti; 

in collaborazione col Vice Presidente e con il consigliere delegato al 

rapporto con i soci si è deciso di inviare nuovo sollecito mirato a chi 

non ha ancora versato il contributo, per appurare anche le eventuali 

motivazioni di una mancata adesione. Ad un analisi finale il Vice 

Presidente ed il consigliere delegato hanno deciso di non produrre 

ulteriori attività di sollecito, considerando che quanto raccolto alla 

data del 31-07-2014  (circa € 11.500,00) fosse sufficiente a coprire 

almeno altri sei mesi di consulenza, e di agire contemporaneamente 

a sviluppare il progetto di reperire fondi tramite la pubblicità sul 

portale.  

Alla data odierna sono state recuperate ulteriori quote per un valore 

complessivo di € 14.500,00. 

- Nuovo portale web: l’Ufficio stampa ha invitato il consulente web 

Dibello a produrre un’offerta tecnico-economica per il restyling del 

portale; tale proposta è stata inviata ai componenti del Direttivo ed 

oggi, a seguito consultazione col Vice Presidente, si è deciso di 

inviare nuova comunicazione per chiedere espressamente il loro 

parere in merito all’offerta, che è scaduta il 31/07/14. Si è richiesto 

in data 31/07/14 un ulteriore sconto al consulente Dibello che lo ha 

effettuato in data 02/09/14. L'Ufficio Stampa si è sempre tenuto in 

contatto con il Webmaster Di Bello che ha cominciato a trasferire su 



un sito web di appoggio, i dati da trasferire sul nuovo portale. Un 

primo restyling con una pagina prova sarà consegnato tra circa 20 

giorni. 

- Modifica del Regolamento interno e Fondi Impresa: comunicazioni 

relative a questi due punti sono state inviate e sono in attesa di 

valutazione e riscontro. 

- Partecipazione 78^ Fiera del Levante: l'Ufficio Stampa ha 

provveduto ad accreditare per la giornata inaugurale prevista per il 

giorno 13 Settembre 2014 una delegazione A.F.O.R.P. così 

composta: Presidente, Vice-Presidente, Presidente Probi-Viri, 

Consigliere delegato Pari Opportunità, Responsabile Comunicazione.  

- Adesione pubblicitaria al settimanale FAX per edizione Speciale 

Fiera del Levante. A seguito del positivo riscontro dei Consiglieri, la 

Segreteria in accordo con il Vice-Presidente, ha provveduto nella  

giornata di lunedì 4 agosto 2014 a fornire una risposta affermativa 

alla richiesta dell'editore. Inoltre l'Ufficio Stampa si è messo al 

lavoro per definire i contenuti, riservandosi un approfondimento 

con il Presidente per eventuali aggiornamenti, in considerazione 

delle novità sopraggiunte sia dalla Puglia che dall'Italia nell'ambito 

del SSR e SSN. In data 25 agosto è stato inoltrato il materiale alla 

redazione di Fax. L'uscita dello speciale "Fiera del Levante" è 

previsto per la giornata inaugurale. 

- Fondi Impresa. A seguito di colloquio telefonico dell'Ufficio Stampa 

con il Consigliere delegato Lorusso, a tutti gli associati A.F.O.R.P 

sono state inviate note informative. Si ci riserva di organizzare un 

momento formativo che sarà tenuto entro la prima decade di 

ottobre. 

- Comunicato Stampa A.F.O.R.P. - A seguito di notizie riportate da 

alcuni quotidiani (Gazzetta del Mezzogiorno, Corriere del 

Mezzogiorno) e dell'approvazione della Centrale Unica degli acquisti 

da parte della Regione Puglia, si è provveduto a rispondere al 



Giornalista Scagliarini della Gazzetta e a inviare a tutte le testate 

giornalistiche  un comunicato stampa di utile chiarimento, sulle 

ultime  vicende che hanno coinvolto il comparto sanità. Soprattutto 

la Gazzetta del Mezzogiorno e il TGnorba hanno dato più evidenza ai 

comunicati A.F.O.R.P.   

- Vivilasanità: in previsione della nuova edizione del periodico 

A.F.O.R.P., è stata chiesta mezzo email la collaborazione delle 

imprese per proporre argomenti e contenuti per il prossimo 

numero.  

  

  La Segreteria Associativa (Barbara Vigna) 

  L'Ufficio Stampa (Domenico De Russis) 


